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Montecatini

I due truffatori
sono stati

sorpresi da una
pattuglia del

commissariato
nella zona del

centro
commerciale

Ipercoop

MONTECATINI TERME

Sono 82 i profughi ospitati in ba-
se a procedure regolari in tre al-
berghi cittadini. A preoccupare
però sono gruppi di migranti ir-
regolari che, insieme a sbandati
di vario genere, la sera vanno a
dormire in quattro strutture ri-
cettive, al momento chiuse. Al-
cuni di questi alberghi sono
all’asta per fallimento. Si tratta
dell’Iris, del Tonfoni e Mafalda,
dell’Augustus e del Manzoni.
La questione dell’occupazione
abusiva degli alberghi chiusi è
stata sollevata dalle minoranze
martedì sera durante la seduta
del consiglio comunale. L’oppo-
sizione ha attaccato il sindaco
Luca Baroncini perché l’ex Ho-
tel Iris, poco dopo essere stato
sgomberato dai giacigli, è torna-
to a essere occupato da alcuni
sbandati. Il sindaco Luca Baron-
cini conferma di aver informato
le autorità e le forze dell’ordine
della situazione e, a breve, do-
vrebbero seguire provvedimen-
ti.
Purtroppo, l’elevato numero di
posti letto esistenti a Montecati-
ni, in un periodo di estrema sof-
ferenza per certe tipologie di
strutture ricettive, facilità situa-
zioni del genere. Nei mesi scor-
si, la polizia di Stato ha dovuto
affrontare più volte la difficile si-
tuazione in cui versa l’Hotel Au-
gustus, chiuso da tempo e in at-
tesa di un acquirente. L’edificio,
a pochi metri dalla vecchia
Azienda di cura (Apt) di viale
Verdi, è diventato il rifugio di

sbandati di vario genere, dai
senzatetto a studenti che fanno
«forca« a scuola e vengono qui
alcune ore a fumare spinelli. Gli
agenti del commissariato li han-
no sorpresi più volte nelle ulti-
me settimane all’interno
dell’edificio. Tutta colpa di
un’apertura mai chiusa al pian-
terreno dell’edificio, sul re-
tro,che consente di penetrare a
tutti dentro l’immobile. La situa-
zione è nota, ma per il momento
resta così. Tutto questo nono-
stante la segnalazione fatta al tri-
bunale fallimentare affinché au-
torizzi l’Istituto per le vendite
giudiziarie a un’adeguata mes-
sa in sicurezza del complesso.
in occasione dei servizi organiz-
zati per contrastare lo spaccio e
il consumo degli stupefacenti,
gli agenti del commissariato
hanno sorpreso all’interno
dell’albergo in disuso l’ennesi-
mo gruppo di ragazzi in orario
scolastico.
Nei giorni scorsi c’era stato un
incontro in prefettura al quale
avevano partecipato, oltre al sin-
daco e all’assessore al sociale
Federica Rastelli, anche i rappre-
sentanti delle categorie alber-
ghiere.
 Daniele Bernardini

La fontanina
di viaMascagni

Commissariato

Truffa «specchietto»
Due denunciati
MONTECATINI TERME

I professionisti della «truffa del-
lo specchietto» si aggiravano
con fare sospetto nel parcheg-
gio del superstore Unicoop di
Massa e Cozzile. Ma sulla loro
via hanno trovato la polizia di
Stato. Gli agenti del commissa-
riato di Montecatini, nel corso
di un servizio di prevenzione dei
reati contro le fasce più deboli
come donne e anziani, hanno
denunciato in stato di libertà
due individui, originari della pro-
vincia di Palermo, che si aggira-
vano con fare sospetto, a bordo
di autovettura, nelle vicinanze
degli altri veicoi in sosta presen-
ti all’interno del parcheggio del
Centro Commerciale, senza pro-
cedere, nonostante numerosi
spazi liberi, alla sosta. Immedia-
tamente sottoposti a controllo e
identificazione, questi soggetti
sono risultati annoverare nume-
rosi precedenti di polizia relativi
alla cosiddetta «truffa dello
specchietto». Presumendo che
la loro presenza potesse essere

dovuta al tentativo di mettere in
atto ulteriori truffe ai danni dei
clienti, nei loro confronti è stata
eseguita una perquisizione per-
sonale e del veicolo, che ha por-
tato al rinvenimento e seque-
stro di alcuni oggetti atti ad of-
fendere (cinque sassi, una chia-
ve svita bulloni in ferro, di proba-
bile utilizzo per le truffe al fine
di simulare la rottura di uno
specchietto dei veicoli in sosta)
di cui non era giustificato il pos-
sesso. Al termine delle procedu-
re identificative e degli accerta-
menti di polizia giudiziaria, i
due, in stato di libertà, sono sta-
ti denunciati all’autorità giudizia-
ria, poiché senza giustificato
motivo, portavano fuori dalla
propria abitazione strumenti at-
ti a offendere. Inoltre, nei loro
confronti è stata notificata la
proposta di avvio del procedi-
mento volto all’ottenimento da
parte del questore Olimpia Ab-
bate del foglio di via obbligato-
rio e del divieto di ritorno a Mon-
tecatini, Massa e Cozzile e Pieve
a Nievole.
 Da.B.

Vecchi hotel come rifugio
Preoccupano i casi
di tanti migranti irregolari
Quattro alberghi chiusi presi d’assalto e occupati: il caso in consiglio
Il sindaco rassicura: «Ho già informato le autorità e le forze dell’ordine»

L’hotel Augustus in viale Manzoni

PROFUGHI

Sono 82 e ospitati in
tre strutture cittadine.
Nei giorni giorni un
vertice in prefettura
con le categorie

«Sono mesi che c’è una perdita
nei pressi della fontanina di via
Mascagni vicino all’edicola. Ho
segnalato il fatto più volte, ma
nessuno è mai intervenuto. In
tutto questo periodo non so
quanti migliaia di litri sono
andati persi». E’ lo sfogo di un
residente della zona che
prosegue: «C’è uno
scaricabarile assurdo e intanto
la perdita continua».

«PERDITA DAMESI»

Acqua
sprecata

da sabato 1 aprile
a venerdì 7 aprile

Per ordini e comunicazioni  Cell. 375 6199555 L

APERTA

PER TURNO

H24
da sabato 5

a venerdì 11 agosto
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MONTECATINI TERME

Giorni contati per il T-red di lar-
go Kennedy. Forse non sarà più
l’incubo dei montecatinesi. Il
consiglio comunale, concluso
quasi alle due, (e per fortuna il
punto in discussione è stato an-
ticipato altrimenti si sarebbe fat-
to l’alba) ha votato una mozione
unitaria che chiede al sindaco
«di valutare seriamente di ripri-
stinare un sistema di rilevamen-
to di rilevamento delle sole vio-
lazioni semaforiche o di valuta-
re lo spostamento». Di ufficiale
non c’è dunque niente, perché
la mozione ha solo valore di indi-
rizzo. Però la percezione è che
davvero si voglia tornare alla si-
tuazione prima del febbraio di
quest’anno quando è stato in-
stallato l’apparecchio. Lo dimo-
strano anche le dichiarazioni
del capogruppo della Lega Tac-
coni che ha cercato una media-
zione per arrivare a un testo con-
diviso da tutti i gruppi. Così co-
munque non si può andare avan-
ti. Anche perché, ovviamente,
la minoranza è pronta a tornare
all’attacco sulla vicenda.
L’opposizione ha ovviamente
avuto gioco facile nell’andare
subito all’assalto, come aveva
fatto in questi giorni. Ha insisti-
to su due aspetti: la motivazio-
ne che ha portato alla scelta di
mettere il T red in un incrocio
non pericoloso e la mancata as-
sunzione di responsabilità da
parte del sindaco. In più i due
mesi di sperimentazione: «O
non li avete controllati - ha det-
to Magnani - e allora è sciatteria
o se li avete visti, allora faceva
comodo tenerlo». L’assessore
Corrieri ha spiegato che tutto è

nato dalla segnalazione di alcu-
ni cittadini di comportamenti
scorretti a quel semaforo. L’as-
sessore ha anche parlato di 14
incidenti. Più tardi però ha am-
messo che quel dato si riferiva
dal 2015 a oggi, con una media
quindi di nemmeno due l’anno.
Poco cosa. Quanto alla speri-
mentazione Corrieri ha spiega-
to che questa ha riguardato prin-
cipalmente un problema di luci.
Baroncini nel suo intervento di
replica ha spiegato: «Certo che
il sindaco è sempre e comun-

que responsabile . Non intende-
vo prendere le distanze da quan-
to fatto da Corrieri. Ma solo per
ribadire la mia fiducia». Tesi che
non ha convinto del tutto le mi-
noranze. «Non si può accettare
questa autoassoluzione da par-
te della giunta - ha affermato En-
nio Rucco – In questa vicenda
c’è gente che con la patente az-
zerata rischia di perdere il posto
di lavoro. Dopo gli errori com-
messi questa giunta ha il dovere
di trovare una soluzione per
queste famiglie».
 gab.gal.

Una valanga
di proteste

L’«EROE» DELLA RIVOLTA

I numeri

del T-RED

Gabriele
Galligani

Q
uei numeri forniti ieri
sera nel corso del
consiglio comunale

sorprendono da qualunque
parte si guardino: dal lato della
sicurezza perchè pensare che
in pochi mesi oltre
quattrocento automobilisti
passino con il semaforo rosso è
sorprendente, così come
sapere che quasi tremila
persone hanno perso soldi e
punti della patente per
un’infrazione di poche decine
di centimetri fa rabbia. Quei
dati però solo nella media
italiana. Un dato preciso non
esiste, o non è di rapida
consultazione. Quello a cui
molti fanno riferimento è il dato
della città di Torino dove nel
giugno scorso si è svolto un
acceso dibattito in consiglio
comunale proprio su questa
tematica. E’ emerso che nel
2022 su 93mila multe ai T-red
14.569 sono state emesse per il
passaggio con il rosso, mentre
78.799 sono state emesse per il
superamento della linea di
arresto. Quindi con una media
di poco superiore al 15 per
cento. E i numero dei nostro
famigerato T-Red sono su
quella stella linea, anzi
leggermente inferiore, il 13%. In
pratica una sanzione su otto è
per il passaggio col semaforo
rosso.
In città si è discusso molto
anche del fatto che il dibattito
politico cittadino da giorni è
fermo su questo argomento.
Ma questi temi colpiscono un
po’ ovunque e sono fonte di
aspre polemiche. Non occorre
andare tanto lontano. A Prato
per esempio nel giugno scorso
(a parti invertite rispetto a
Montecatini) la Lega ha
contestato l’impennata di
multe nei primi tre mesi
dell’anno, dovute anche al
nuovo T-Red. I militanti del
Carroccio per alcuni giorni
hanno distribuito al semaforo
incriminato volantini con
scritto: «Attenti! Il Pd ti vede e
ti multa, non sfiorare quella
striscia». Ma si sa, la politica nel
nostro Paese è fatta anche di
questo. Città che vai, posizione
che trovi.

Il punto

Quei dati
colpiscono
ma è la media

Stefano Rossi
Primadenuncia pubblica

MONTECATINI TERME

EmilianoCorrieri non si ricandide-
rà alle prossime elezioni comunali
in programma il prossimo anno.
Lo ha annunciato lo stesso asses-
sore nel corso del consiglio comu-
nale di giovedì sera. ma il caso
multe non c’entra. «Motivi di lavo-
ro», ha spiegato Corrieri. L’asses-
sore al traffico era ovviamente
nel mirino per la vicenda visto
che pochi giorni fa si era assunto
la responsabilità politica del caso.
Come se non bastasse alla vigilia
del consiglio comunale cinque cit-
tadini avevano inviato una lettera
aperta a tutti i consiglieri comuna-
li con la quale lo accusavano in
pratica di non essersi interessato
alla vicenda proprio per il suo
prossimo disimpegno amministra-
tivo. Lettera che tra l’altro è stato
letta in aula durante la seduta dal
consigliere Nicola Guelfi. «Com-
prendo la rabbia dei cittadini - ha
detto Corrieri leggendo la rispo-

sta inviata ai cittadini – ma per
amor di verità non posso permet-
tere che si dica che non mi sono
fatto carico dei loro problemi. Lo
dimostra il fatto che tra noi ci so-
no state diverse telefonate, tra
cui una di venti minuti. Se avessi
voluto lasciar perdere li avrei liqui-
dati in breve tempo».
Al di là di questo Corrieri si è nuo-
vamente scusato di fronte al con-
siglio comunale e ai cittadini per
quanto è accaduto in questi mesi.
«Non era mia intenzione vessare
nessuno - ha detto – tutto è nato
dopo la segnalazione di alcuni cit-
tadini che chiedevano maggiore
sicurezza al semaforo di largo
Kennedy. Il mio obiettivo era solo
quello di dare maggiore sicurez-
za alla città, non certo fare «cas-
sa». Tra l’altro per fortuna il no-
stro Comune non ne ha nemme-
no bisogno. Non potevo immagi-
narmi quello che è poi accaduto.
Delle multe relative alle infrazioni
«veniali» e dei punti persi ne por-
terò sempre il peso».
 g.g.

LA «BUFERA» SUL COMUNE
Marcia indietro sul provvedimento

T-Red verso l’addio
Mozione bipartisan
per la rimozione
Multe solo per il rosso
Dopo lunga discussione in consiglio comunale conclusa a notte fonda
L’opposizione ha incalzato la giunta: «A cosa è servita la sperimentazione?»

LA CRITICA

«C’è gente senza
patente per i punti
persi e adesso rischia
il posto di lavoro»

Tutto è partito dalla sua
protesta pubblica.
L’appassionato motociclista
montecatinese aveva
denunciato attraverso i giornali
locali di essere stato multato
per ben tre volte per aver
oltrepassato con la sua moto la
linea bianca di pochi
centimetri. Da quel giorno, a
metà luglio, è partita una
valanga di poteste che ha
invaso i social e occupato il
dibattito cittadino.

L’assessore Corrieri
non si ricandiderà
«Quei punti un peso»
«Lascio per motivi di lavoro». Le scuse ai cittadini
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Il sindaco Luca
Baroncini e
l’assessore al
traffico
Emiliano
Corrieri che si
è assunto la
responsabilità
politica della
vicenda

LA DICHIARAZIONE

«Sto facendo tutto
quanto è nelle mie
possibilità per
risolvere la vicenda»

MONTECATINI TERME

Il sindaco Luca Baroncini sta cer-
cando un modo per eliminare in
autotutela le sanzioni già elevate
con i T-Red, anche quelle già pa-
gate, e restituire i punti tolti alle
patenti. Ma l’impresa non sarà af-
fatto semplice, nonostante la sua
buona volontà. «Sto facendo tut-
to quanto è nelle mie possibilità –
conferma – per risolvere la situa-
zione nel pieno rispetto della leg-

ge. Sono veramente dispiaciuto
che un numero così elevato di
sanzioni abbia investito i cittadini.
Il mio primo dovere è renderli con-
tenti, tutelando anche la sicurez-
za stradale. Non credevo che po-
tesse succedere una cosa di que-

sto genere e, insieme agli uffici,
stiamo lavorando con grande im-
pegno per trovare una soluzio-
ne».
Nei giorni scorsi in municipio è
stata protocollata una letera a fir-
ma di Alberto Lucarelli che si era
fatto portavoce di alcuni cittadini
per chiedere l’annullamento di
tutte le sanzioni emesse in questi
mesi dall’apparecchiatura «Spara
multe».
Lucarelli aveva portato nella lette-
ra alcuni esempi in altre città italia-
ne in circostanze simili.

Lnz

2.778
Cambio corsia

o superamento linea bianca

180.000€
Importo sanzioni

415
Passaggio semaforo

rosso

8.046
Punti patente persi

MONTECATINI TERME

«Il T-Red di corso Matteotti ha
finito di vessare i cittadini». La
minoranza in consiglio comuna-
le esulta per l’approvazione una-
nime, anche se con qualche mo-
difica, dell’ordine del giorno
presentato nell’ultima assem-
blea. Del resto, la situazione, in
città, era ormai così tesa, soprat-
tutto per le sanzioni elevate in
questo punto, che serviva una
decisione forte. Pd, Italia Viva,
Azione, Movimento Cinque Stel-
le e Bagnaioli festeggiano il suc-
cesso. «Dovranno sostituirlo o
spostarlo – proseguono - ma l’in-
dirizzo è chiaro: il T-Red ha fini-
to di vessare i cittadini. Dopo
una lunga discussione è caduto
ogni tentativo di difesa dell’am-
ministrazione ed alla fine anche
i consiglieri di maggioranza han-
no dovuto prendere atto che
l’errore era troppo grave per es-
sere corretto, andava eliminato.
Non regge infatti la teoria della
pericolosità dell’incrocio tenta-
ta dall’amministrazione, gli inci-
denti sono meno di due all’an-
no. Non ha retto nemmeno l’ur-
genza di porre rimedio alle viola-
zioni semaforiche perché se il
numero è elevatissimo, ben 415
passaggi con il rosso in due me-
si, diventa insignificante rispet-
to a quello dei multati per aver

superato, di poco, le strisce o
aver cambiato corsia, nello stes-
so periodo sono addirittura
2778. In pratica, per ogni catti-
vo guidatore multato ce ne so-
no sette vessati da un sistema
sbagliato e dannoso. Ognuna di
queste 2778 contravvenzioni ha
portato nelle casse comunali 58
€ ed è costata due punti sulla
patente di un ignaro cittadino.
Oltre 5550 punti persi dalle pa-
tenti dei montecatinesi e più di
160mila euro prelevati dalle lo-
ro tasche con un rilevatore di ba-
nalità. La tolleranza zero sban-
dierata dalla Lega in campagna
elettorale si è dimostrata tale so-
lo contro i cittadini. Il sindaco
Luca Baroncini che non si è de-
gnato nemmeno di prendere la
parola se non per ribadire la fi-
ducia verso il proprio assesso-
re, deve assumersi la responsa-
bilità di ciò che è successo e tro-
vare un’immediata soluzione
per questi oltre 2700 casi. Lo
spessore del sindaco è ormai pa-
lese. L’incapacità, già nota, ha
prodotto danni enormi nella vi-
ta dei cittadini, non si può pen-
sare di cavarsela con delle sem-
plici scuse».

Il sindaco

Baroncini non esclude l’annullamento delle sanzioni

La minoranza
ora festeggia
«La vessazione
finalmente finita»
Le opposizioni hanno fatto fronte unico sul caso
’Non regge la teoria della sicurezza, pochi incidenti’

La mozione
presentata da

tutte le
minoranze è

stata illustrata
dal capogruppo
del Movimento
5 Stelle Simone

Magnani

L’ATTACCO

«L’incapacità del
primo cittadino ha
prodotto danni
enormi»

LA «BUFERA» SUL COMUNE
Il dibattito nell’aula consiliare



•• 14 VENERDÌ — 4 AGOSTO 2023

PESCIA

Pronto soccorso in affanno per
le ferie estive. Con il personale
ridotto all’osso si fa fatica a far
fronte alla crescente richiesta
dei cittadini, un centinaio al gior-
no. Dalle «voci» che arrivano
dall’ambiente ospedaliero sa-
rebbero in alcuni turni i medici
di altri reparti a garantire il servi-
zio. In questa vicenda s’inseri-
sce «Pescia Cambia» che ricor-
da le furiose polemiche nella vi-
gilia elettorale quando l’Asl par-
lò di «procurato allarme» per le
dichiarazioni di Giurlani che pa-
ventavano il rischio di una chiu-
sura notturna del Pronto soccor-
so. «Tutti - afferma in una nota
la lista di minoranza – hanno let-
to la situazione agonizzante del
Pronto Soccorso dell’ospedale
Ss Cosma e Damiano. Siccome
stavolta chi ha scritto (il riferi-
mento è al sito «Il Cittadino»
ndr)che ci sono solo sette medi-
ci e che a rischio c’è addirittura
la copertura dei turni, quindi an-
che quelli notturni non sembra
avere ricevuto nessuna minac-
cia di denuncia per procurato al-
larme da parte della Usl Tosca-
na Centro , si deduce che tutto
sia vero e verificato. A questo
punto, oltre la preoccupazione
per un altro oltraggio ai servizi
sanitari nei confronti dei cittadi-
ni, c’è un grosso problema per
tutti. Come tutti ricordano, per
avere detto più o meno le stes-
se cose, Oreste Giurlani fu accu-
sato dalla Usl Toscana Centro di
fake news e addirittura minac-
ciato di denuncia per procurato
allarme. Il comunicato in que-
stione arrivò esattamente il gior-
no prima delle elezioni, quando
il silenzio elettorale non permet-
teva peraltro a Giurlani di dare
la sua versione, visto che, oltre-
tutto, le sue affermazioni erano
state verbali e non esattamente
in quelle proporzioni indicate
dall’aggressivo comunicato Usl
Toscana Centro, che sembrava

scritto anche guardando a quel-
lo che sarebbe successo il gior-
no dopo. A questo punto ci so-
no tre elementi da considerare :
Giurlani aveva fatto tutto a ra-
gion veduta e con il solo scopo
di scongiurare un depaupera-
mento dei servizi sanitari a svan-
taggio dei cittadini pesciatini La
Usl Toscana Centro dovrebbe
porgere le scuse ufficiali a Giur-
lani e magari qualcuno dovreb-
be anche spiegare perché tanta
solerzia nello stendere un comu-
nicato, quando ci sono situazio-
ni che vengono ponderate mol-
to meglio Bisogna rifare le ele-
zioni, perché quel comunicato
della Usl Toscana Centro ha e
orientato e influenzato molti
elettori».

Il Pronto soccorso è in affanno
Per la copertura dei vari turni
si ricorre a medici di altri reparti
«Pescia cambia» attacca l’Asl Toscana Centro: «Allora Oreste Giurlani aveva ragione. Non era una fake news»

Politica

La maggioranza
in difesa di Mandara:
«Su di lui fango da mesi»

La media degli

accessi al Pronto

soccorso

dell’ospedale «Ss

Cosma e Damiano»

sarebbe di un

centinaio di pazienti

al giorno.

Con il personale

ridotto all’osso per

le ferie un problema

per tutti

VALDINIEVOLE
Pescia

V
Elezioni da rifare: quel
comunicato della Usl
ha orientato e
influenzato molti
elettori

PESCIA

Solidarietà dei tre partiti di
maggioranza al consigliere Man-
dara, attaccato dalle minoranze
dopo l’elezione a presidente del-
la Commissione Bilancio. «Co-
me forze di maggioranza - si leg-
ge nella nota – desideriamo
esprimere solidarietà al Consi-
gliere Comunale Giancarlo Man-
dara che, prima, durante e do-
po la campagna elettorale, è sta-
to ed è oggetto di un’azione co-
stante di discredito politico e
personale da parte di alcune
componenti della minoranza.
L’unica colpa del Consigliere
Mandara è stata quella di essere
stato eletto, su scelta della mag-
gioranza, Presidente della Com-
missione più importante del Co-
mune, quella relativa ad affari
generali e bilancio.
Una scelta da parte della mag-
gioranza che va in assoluta con-
tinuità con quanto affermato
più volte dal nostro Sindaco Ric-
cardo Franchi, di aprire ad una
collaborazione con le opposizio-
ni. Anche nel Comune di Pistoia
dove governano i colleghi di
Grassotti e Melosi ci sono com-
missioni presiedute da esponen-
ti della minoranza. Per collabora-
re però occorre anche rispetto
reciproco, quello stesso rispet-
to che non c’è mai stato da par-
te di chi oggi si straccia le vesti
di fronte ad una nomina che per
gli stessi consiglieri ha un valo-
re relativo. Si contraddicono an-
che nello stesso comunicato:
da una parte ha valore relativo,
dall’altra gridano allo scandalo.
Purtroppo noi abbiamo questio-
ni più serie di cui occuparci ri-
spetto a chi si contraddice all’in-
terno della stessa presa di posi-
zione. Ci chiediamo a questo
punto il perché dell’uso di certi
toni nella dialettica politica: la
colpa del consigliere Mandara è
quella di non essersi adeguato a
questa modalità e dunque deve
essere screditato. Gli stessi toni
usati anche in passato che han-
no prodotto la voglia di cambia-
mento che ci ha portato alla vit-
toria elettorale, dunque se par-
te della minoranza intende con-
tinuare così faccia pure. A noi in-
teressa solo ed esclusivamente
il bene della nostra città e le po-
lemiche sterili per questo o quel
posto le rispediamo al mittente.
Abbiamo ben chiara la rotta per
rimettere in piedi Pescia; chi ha
voglia di collaborare è ben ac-
cetto; per il resto non abbiamo
tempo visti i gravissimi proble-
mi che abbiamo ereditato».

Pronta al via, al circolo
‘Sandro Maltagliati’ di
Vellano, una delle feste
tradizionalmente più
attese e frequentate
dell’estate in Valleriana,
‘…grigliate al chiar di
luna’, di cui la 24esima
edizione inizierà sabato
12 per chiudersi
domenica 20 agosto.
Sabato e domenica,
intanto, è in calendario
un’anteprima della festa,
a base di baccalà alla
griglia e alla livornese. La
serata inaugurale sarà
arricchita dalla musica
dei dj Tore e Marco G,
‘Noi dell’armata funky’;
domenica 6, invece,
protagonista sarà la
musica 70-80-90 di
Gentry dj. Ad aprire la
festa vera e propria,
sabato 12 agosto, la gran
voce di una vellanese
doc, Arianna Ghera, con
le sue canzoni più belle. Il
clou si toccherà con la
Notte bianca di Vellano,
lunedì 14 agosto, con La
combriccola del Blasco, e
il giorno di Ferragosto,
con la Rick Hutton
Acoustic Band.

VELLANO

Griglia chiar di luna
Si prepara la festa

10 COMUNICAZIONI PERSONALI

A.A.A.A. LUCCA Zona stazione ferro-
viaria, Alessandra, assolutamente imper-
dibile, estrosa, passionale, incantevole 
massaggiatrice italiana. Trattamenti per-
sonalizzati PR 3463807824

11 MATRIMONIALI

Settantaduenne, vedovo, bancario in 
pensione. il mio nome e’ marco e finora 
ho incontrato donne che non sono risultate 
serie e oneste come io intendo. sono sem-
plice e con poche pretese e chiedo solo 
lo stesso comportamento alla mia futura 
compagna. Amarsi Per Sempre Cell. 392-
2160908 Tel. 055-2399079
Sonia, 53 enne, divorziata con figlio 
in dipendente. graziosa, curata carattere 
solare e sensibile desidera dedicarsi ad un 
uomo di buona cultura, dinamico che ami 
il calore della famiglia e capace di veri 
sentimenti. Amarsi Per Sempre Cell. 392-
2160908 Tel. 055-2399079
Sergio 69 enne laureato divorziato. 
Figli grandi, una professione in cui ho rag-
giunto il massimo e molto tempo libero ed 
interessi che non mi danno piu’ la gioia di 
prima perché mi sento solo. Vorrei incontra-
re una donna seria e dinamica che magari 
ami il mare, le belle gite fuori porta, il cine-
ma il ballo. Amarsi Per Sempre Cell. 392-
2160908 Tel. 055-2399079
Gianni dirigente d’azienda 56 
enne separato. Non riesco a conoscere la 
donna ideale. Sfortuna? Forse, ma ci credo 
e mi appello a te. Se mi stai leggendo, cono-
sciamoci. Sono un uomo solido, rispettoso, 
dinamico, brillante che ha una sola paura: 
non riuscire a trovarti per poterti dimostrare 
quanto faccio sul serio, e quanta voglia ho 
di cambiare la mia vita, mettendoti al cen-
tro di tutto. Amarsi Per Sempre Cell. 392-
2160908 Tel. 055-2399079
Maurizio 66 enne vedovo. una buona 
posizione ma mi sento solo anche in mezzo 
agli amici, o nel fracasso di una festa piena 
di gente. Sono una persona ottimista, forte, 
altruista, allegra, che vorrebbe conoscere 
la persona giusta, per poterle aprire il cuo-
re sino in fondo. Amarsi Per Sempre Cell. 
392-2160908 Tel. 055-2399079
Anna 45 enne separata. Un amore fi-
nito per troppe incomprensioni. Sono una 
donna piacente e carina che dimostra molti 
meno anni e che spesso ha attirato cor-
teggiatori troppo giovani. Cerco l’incontro 
con uomo solido, affidabile, ma soprattutto 
leale e fedele. Lo aspetto con la promes-
sa di coprirlo di amore, attenzioni se farà 
davvero sul serio Amarsi Per Sempre Cell. 
392-2160908 Tel. 055-2399079
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PISTOIA
Farmacia Nuova in via Sestini,
dentro il centro commerciale
Panorama (0573.452218)
Farmacia Comunale
viale Adua 40 (0573.29381)
sempre aperta

PIANA
AGLIANA
Farmacia San Niccolò in Via
Colzi, 2 (0574 718118)
QUARRATA
Farmacia Sant’Antonio in Via
Statale, 175/a2 (0573 718822)
MONTALE
Farmacia Pecori in Via Boito, 2
(0573 55012)
SERRAVALLE
Farmacia San Lodovico in Via
Prov.le Montalbano, 6-8 (0573
526879)

MONTAGNA
SAN MARCELLO PITEGLIO
E ABETONE CUTIGLIANO
Farmacia di Fiumalbo
e Farmacia dell’Abetone
in via Brennero 508
(0573.60014)
SAMBUCA
Del Ponte via Ponte alla
Venturina 1 (0534.60075)

MARLIANA
Marliana piazza del Popolo 14
(0572.66282);
Farmacia di Montagnana,
via per Montagnana 273-277
(0572.684629)

MONTECATINI
Farmacia Internazionale in
Piazza del Popolo, 37 (0572
70082).

VALDINIEVOLE
LAMPORECCHIO,
LARCIANO
MONSUMMANO
Farmacia Barone in Via
Picasso, 54 (0573 62283)
BUGGIANO,
MASSA E COZZILE
E UZZANO
Farmacia Del Borgo in Via
Linari, 9 (0572 32010) a Borgo
e
Buggiano
PESCIA
Farmacia Lavorini in Piazza
Mazzini, 85 (0572 477987)
CHIESINA UZZANESE
E PONTE BUGGIANESE:
Farmacia Checchia in Via
Garibaldi, 81 (0572 489005).

FARMACIE

Redazione Pistoia
Via Atto Vannucci 53 (1° piano)
Telefono: 0573.505.511
Fax: 0573.-505.517
e-mail:
cronaca.pistoia@lanazione.net
Redazione di Montecatini
via don Minzoni 24 (2° piano)
Telefono: 0572.773.551
Fax: 0572.913.745
e-mail:
cronaca.montecatini@lanazione.net
e-mail personali:
nome.cognome@lanazione.net

Direttrice responsabile
Agnese Pini
Vicedirettore
Luigi Caroppo
Caporedattore centrale
Cristina Privitera

Caporedattore province
Alessandro Antico
Redazione Pistoia
Capocronista
Elisa Capobianco
In redazione: Lucia Agati,
Martina Vacca, Alessandro Benigni
Redazione di Montecatini
In redazione: Gabriele Galligani,
Marco A. Innocenti

SPEEDPistoia Via Fonda 46
Telefono: 0573-28.116
spe.pistoia@speweb.it
Montecatini
Via don Minzoni 24
Telefono: 0572.770.271, 913.725
Fax: 0572.903.638
spe.montecatini@speweb.it

Fondata nel 1859

LaNazione

Inizia il «Mondiale della
Bugia», si perché ormai la
definizione Campionato
Italiano va stretta alla
kermesse piastrese. «Un vero
e proprio boom di vignette
giunte da tanti Paesi del
mondo, ben 250. – Scrivono
gli organizzatori - Il
Campionato italiano della
Bugia segna un nuovo record
di partecipanti. Quest’anno
saranno addirittura in 420 a
contendersi il titolo di più
bugiardo d’Italia e del
mondo, sabato 5 e domenica
6 agosto a Le Piastre il paese
dei bugiardi. Il boom dei
partecipanti rispetto allo
scorso anno lo fanno
registrare i vignettisti
stranieri. Merito del tema
scelto per la loro sezione che
è stato «Un mondo in guerra.
Come può la pace vincere
sulla guerra»? La
delegazione iraniana, forte di
ben 52 disegnatori, è la più

numerosa, poi a seguire:
Indonesia, Russia e Ucraini.
Alla sezione grafica italiana,
che ha avuto come tema «le
bugie tra i fornelli:
Piastrechef» partecipano in
66, mentre 51 sono gli
aspiranti scrittori bugiardi
che verranno giudicati da
Sandro Veronesi. I
disegnatori sono 16 e 15 i
partecipanti su Radio
Toscana. Completeranno il
quadro i 22 partecipanti alla
sezione verbale, che
prenderà il via domenica alle
16.30 sul palco allestito nella
piazza della chiesa. Si inizia
domani 5 agosto alle 19.30
con la cena bugiarda in
piazza (costo 25 euro,
prenotazioni al 393
402740430 e allo
0573-472201) poi The Bugia
show. Ospite la vincitrice
della quinta edizione di
Masterchef, Erica Liverani.

Andrea Nannini

ESTATE
Pistoia: tutti gli eventi in calendario

INMONTAGNA

Record di iscritti al Campionato della Bugia
Risate, sfide e spettacolo con Erica Liverani
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Serie B

La Gema chiude con Angelucci
Simone è il figlio di coach Massimo
Anche lui ritrova Del Re
che nella scorsa stagione
lo ha allenato a Piacenza
con una media di 13 punti

BASKET

La Gema Pallacanestro Monte-
catini chiude momentaneamen-
te il mercato in entrata metten-
dosi in casa un altro Angelucci.
Si tratta del figlio di coach Mas-
simo, Simone, che di mestiere
non fa l’allenatore ma l’ala pic-
cola e che va a completare il ro-
ster con cui il club presieduto
da Alessandro Lulli affronterà il
campionato di Serie B Naziona-
le.
Ad annunciare il prosieguo del-
la dinastia Angelucci in rosso-
blù è stata la stessa società ter-
male, con un comunicato appar-
so mercoledì sui propri canali
social: «Benvenuto a Simone An-
gelucci, ultimo acquisto di que-
sta intensa estate 2023 – recita
nota ufficiale - Figlio del nostro
coach Massimo, 25 anni, è redu-

ce da una stagione a Piacenza
agli ordini di coach Marco Del
Re, che ritroverà in rossoblù al
pari di Kirill Korsunov e Lorenzo
Passoni».
E’ in Emilia Romagna che il figlio
d’arte si è messo definitivamen-
te in mostra.
Con la canotta della Bakery in-
dosso Angelucci ha chiuso il
campionato con una media di

13 punti e sette rimbalzi a gara.
Con il suo arrivo Gema si è assi-
curata un altro prospetto dalle
indubbie qualità: «Simone ha ini-
ziato il suo percorso a casa sua,
con USE Empoli, per poi trasfe-
rirsi e terminare il settore giova-
nile nel Pistoia Basket – si legge
ancora nel comunicato - Nella
stagione 16/17 la sua prima espe-
rienza da senior in Serie B, a Bot-
tegone, dove si fa subito valere
disputando 21 minuti di media.
Nella stagione successiva si tra-
sferisce a Campli, sempre in Se-
rie B, dove raggiunge i Play Off
e nel 18/19 a Giulianova, chiu-
dendo la stagione con una me-
dia di dieci punti a partita. Il
buon campionato disputato nel-
le Marche gli vale la chiamata di
San Severo, in Serie A/2.
Con i pugliesi disputa due sta-
gioni, 2019/20 e 2020/21 (la se-
conda con una media di undici
minuti a partita). Nella stagione
21/22 torna in Serie B, alla San-
giorgese Basket (8 punti e 5 rim-
balzi di media) e poi lo scorso
anno il trasferimento alla Bakery
Piacenza».
 Filippo Palazzoni

Simone Angelucci

CALCIO

Un mix di tranquillità, entusia-
smo, voglia di tirare calci al pal-
lone, sono gli ingredienti che
hanno dato vita al primo incon-
tro tra nuovi e vecchi giocatori
con la società biancoceleste
guidata dal presidente Piero
Nannini. Allo stadio Mariotti ha
preso così il via il cammino del-
Montecatini 2023/24 con il pa-
tron Nannini che era accompa-
gnato come sempre dal suo vi-
ce Alessandro Romani, dal diret-
tore sportivo Simone Mariotti ol-
tre ad altri componenti societa-
ri. Il patron Nannini al di là di
quello che sarà il risultato finale
ha espresso parole di elogio per
i ragazzi invitandoli a comportar-
si come quelli che hanno vinto il
torneo di Promozione, cercan-

do di crescere aiutandosi l’ uno
con l’ altro. Il tecnico Leonardo
Tocchini si è rivolto ai giocatori
facendogli capire di comportar-
si in modo corretto: «A me non
piace intervenire sui ragazzi –
ha detto – lo scorso anno sono
dovuto intervenire veramente

in maniera ridotta, non mi piace
dare regole rigide e ferree se
non in aspetti che non sono in
armonia per il gruppo, ma non
deve essere vista come se una
regola tassativa deve essere va-
lutata come regola altruistica
magari facendo sacrifici perché
facendo così sarà solo un bene
per tutti voi». Il trainer ha poi fat-
to il punto su questo inizio di at-
tività: «Si parte in maniera un
po’ soft – ha detto - ci ritrovia-
mo un po’ alla spicciolata ma
presto la rosa si integrerà, sia-
mo curiosi ed entusiasti in atte-
sa di vedere come i giovani si
troveranno insieme, poi li mette-
remo sul campo per vedere co-
sa saranno capaci di fare». La
squadra si allenerà al Mariotti
ma sono in programma anche
le prime amichevoli, si comin-
cia il 9 agosto con l’ Aglianese.
 Stefano Incerpi

Alla piscina «Colzi-Martini» di Prato

Asd Valdinievole, che bottino nella Swim Cup
I ragazzi della categroia portano a casa 24 medaglie

SPORT VARI
La nuova stagione al via

Il Montecatini al lavoro
Allenamenti al «Mariotti»
Prima del via il saluto del presidente Piero Nannini a giocatori e staff
Mister Tocchini: «Si parte in maniera soft. La rosa verrà presto integrata»

Il presidente Piero Nannini

NUOTO

Alla quinta edizione della Prato
Swim Cup, che si è svolta alla pi-
scina comunale Colzi-Martini
nella città laniera, i ragazzi della
Categoria dell’Asd Nuoto Valdi-
nievole riescono a portare a ca-
sa ben 24 medaglie (13 ori, 3 ar-
genti e 8 bronzi) per la soddisfa-
zione degli allenatori Federico
Cambi e Ludovica Oresti. La so-
cietà valdinievolina ha conqui-
stato il quarto posto nella classi-
fica generale in una competizio-
ne, che ha visto la partecipazio-
ne di atleti provenienti da tutta
Italia. Gianmarco Bove (ragazzi,
2007) fa la parte del leone, met-
tendosi al collo ben quattro me-
daglie d’oro nei 50 e nei 100 sti-
le libero, nei 50 e nei 100 farfal-
la. Davide Battaglia (seniores,
1999) è d’argento nei 200 stile
libero, Marco Cambi (ragazzi,
2009) è primo nei 50 dorso, ter-
zo nei 100 stile libero e secondo
nei 200 stile libero. Niccolò Dini
(juniores, 2005) sale sul gradi-
no più alto del podio nei 50 e
nei 100 rana. Caterina Ferretti
(juniores, 2007) è d’oro nei 200
rana, Lorenzo Lucherini (ragaz-
zi, 2009) ottiene un bronzo sia
nei 100 farfalla sia nei 200 misti.

Emma Maccioni (ragazzi, 2009)
conclude al terzo posto nei 50
rana, così come Matteo Menghi-
ni (ragazzi, 2009) è terzo nei
200 farfalla. Leone Mercanti (ju-
niores, 2006) è primo nei 200
dorso, terzo nei 100 dorso e nei
200 misti. Fabrizio Monti (senio-
res, 1994) si piazza al terzo po-
sto nei 50 dorso, mentre Giulia
Pasi (juniores, 2008) ottiene
l’oro nei 50 dorso. Viola Suci (ca-
detti, 2006) è seconda nei 200
dorso, infine Irene Toccafondi
(juniores, 2008) è d’oro nei 50,
nei 100 e nei 200 dorso. Hanno
contribuito al risultato finale
dell’Asd Nuoto Valdinievole con
buone prestazioni: Matteo Bal-
daccini (ragazzi, 2007), Giorgia
Bechini (ragazzi, 2010), Na-
gham Berti (juniores, 2007), Co-
stanza Bettini (ragazzi, 2010),
Aurora Bianucci (seniores,
1998), Swami Ercolini (ragazzi,
2010), Matteo Ferraro (juniores,
2005), Lorenzo Marconi (ragaz-
zi, 2007), Mila Monti (juniores,
2007), Caterina Nadal (ragazzi,
2009), Giorgia Napolitano (ju-
niores, 2008), Andrea Neri (ra-
gazzi, 2008), Lorenzo Ramello
(juniores, 2006), Alessio Ricciar-
di (ragazzi, 2007) e Zoe Scarsel-
li (ragazzi, 2010).
 Luca Fabiani

Serie D

Upv Buggiano cala un pokerissimo
Annunciato l’arrivo di cinque atlete

VOLLEY

L’Upv Buggiano riparte da un
pokerissimo di giovani talentuo-
se atlete. La dirigenza borghigia-
na, infatti, ha annunciato l’inseri-
mento in prima squadra di cin-
que pedine davvero interessan-
ti: la palleggiatrice Sara Maceo,
le attaccanti Alice Bagni e Sara
Di Cicco e le centrali Greta Ara-
belli ed Ester Pieroni. Maceo ha
debuttato nel campionato di C
della scorsa stagione, nella qua-
le si è letteralmente fatta in quat-
tro. Capitano della formazione
under 16, ha trionfato nel Terri-
toriale, ottenuto uno splendido
secondo posto al Regionale e
giocato da protagonista i Nazio-
nali a Catania. «Arrivo da un’an-
nata molto positiva, ma per il
torneo di D so che dovremo da-
re di più e migliorarci a livello di
squadra», ammette con spicca-
ta lucidità. Anche Bagni ha fatto
parte del gruppo under 16 e de-

buttato in C e Under 18. «Sono
contenta e motivata nell’affron-
tare quest’annata sportiva. Ol-
tre ad allenarci con Luca Barbo-
ni, avremo l’opportunità di avva-
lerci di una figura fondamentale
quale una fisioterapista». Anche
Arabelli fa parte del favoloso
gruppo under 16. «Non è una for-
tuna da poco conoscersi già in
tante, dato che faremo leva sul-
le nostre caratteristiche e affine-
remo il nostro gioco di squadra.
Sono contenta che la società mi
abbia promossa in prima squa-
dra». Altra classe 2007 è Ester
Pieroni. «Sarà una bella sfida. Il
mio unico timore è a livello fisi-
co: sono ormai troppe stagioni
di fila che mi infortunio e spero
di non ricascarci. Una borsite al
ginocchio mi ha limitato lo scor-
so anno», ricorda Pieroni. Appe-
na 14enne è Sara Di Cicco. «So-
no la più giovane, ma non ven-
go bullizzata – scherza –. Gioca-
re con le più grandi per me è la
normalità».
 Gianluca Barni






